

EP GIJÓN



Universidad de Oviedo

D. Hilario López García, Director de la Escuela Politécnica de Ingeniería de Gijón, quiere agradecer a la empresa

MODULTEC

su patrocinio en la III Convocatoria de Premios de Ingeniería a Proyectos Fin de Carrera, Trabajos Fin de Grado y Trabajos Fin de Máster de la Sociedad de Partners de la Escuela Politécnica de Ingeniería de Gijón.

La apuesta de MODULTEC por la formación excelente de los estudiantes de ingeniería la distingue en su labor social, que sin duda revertirá en beneficio de la sociedad asturiana.

Gijón, a 19 de marzo de 2014.

D. Hilario López García

Director de la Escuela Politécnica de Ingeniería de Gijón

UNIVERSIDAD DE OVIEDO
